



## Maricarmen Cortés (Economista)

### Comentario con Ciro Gómez Leyva

“Esta propuesta fue la que López Obrador frenó (reducción de jornada laboral), Morena tenía ya en un principio un consenso, querían aprobarla en diciembre, es una reforma concesional que requiere de dos terceras partes, pero había consenso entre los partidos de oposición. A las empresas sí les incrementa muchísimo el costo laboral, sobre todo, a las de servicios, que son las que trabajan más los fines de semana, lo que son hoteles, hospitales, para muchas grandes empresas a lo mejor no les afecta, para las grandes fábricas a lo mejor ya tienen turnos muy establecidos, pero en el sector servicio desde la más pequeña papelería, el salón de belleza más chiquito, hasta las grandotas como hoteles y restaurantes, sí les afecta muchísimo. ¿Qué está pidiendo el sector privado?, que esto si se hace, se haga gradual, no de golpe en un solo año, una petición que se me hace sensata y que argumentan que ya se ha incrementado mucho el costo laboral”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1740?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1740&authkey=!ACMq0x5HhnI8HL4&ithint=video&e=iBrfmz>